

Fachschaftsprotokoll

Conor, Erik

29. Oktober 2025

Anwesende: Jannis, Henri, Enya, Tatjana, Jay-Pee, Samuel, Markus, Kai, Marvin, Conor, Noah, Erik, Laura, Ines, Dima, Anna, Alina, Katherina, Immi, Lilly, Jael, Grey, Simon, Yannick, Paul

Alumni:

Gäste: Ben für die FS-FHU

Inhaltsverzeichnis

| | | |
|-----------|--|----------|
| 1 | Formalia | 3 |
| 1.1 | Präsidium | 3 |
| 1.2 | Präsidium | 3 |
| 1.3 | Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung | 3 |
| 1.3.1 | Tagesordnungsänderungsanträge | 3 |
| 2 | Forsti gegen Horsti (Runde 3) | 3 |
| 3 | Checkliste/Kalender | 3 |
| 4 | Lehramtsfrühstück | 4 |
| 5 | Vertrauensperson (Abstimmung) | 4 |
| 6 | Unsere FS-soll schöner werden (Abstimmung) | 4 |
| 7 | MUELLER | 5 |
| 8 | FFP-2 Masken | 6 |
| 9 | Tag der offenen Tür <- Ersticafe <- Mail Walter | 6 |
| 10 | Regal Aquarium | 6 |

| | |
|---|---|
| 11 Getränkelieferungen | 6 |
| 12 Wer ist für kaputte Tafeln zuständig? | 6 |
| 13 FachschaftssitzungsAUfBaubeAUftragtER (Faubauer) | 7 |
| 14 Sonstiges | 7 |

1 Formalia

1.1 Präsidium

- Redeleitung: Kai
- Protokoll: Conor, Erik

1.2 Präsidium

1.3 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

1.3.1 Tagesordnungsänderungsanträge

Es war keiner im Stura, er soll wegfallen, es gab Gegenrede.

| Stura fällt weg | | |
|-----------------|---------|---------|
| Option | Stimmen | Reihung |
| Ja | 8 | 1 |
| Nein | 4 | 2 |
| Enthaltung | 0 | 0 |

2 Forsti gegen Horsti (Runde 3)

Ben für die FS FHU da. Bei der Weihnachtsvorlesung wird Schwefelhexafluorid benutzt. Es ist schädlich, und sollte nicht benutzt werden.

Es gab E-Mails. Diese könnten als Pöbeln rüberkommen. Die FS FHU fühlt sich nicht verantwortlich, Vorschläge zu machen. Es wird gefragt wie der Fischer so ist?

Alternativen sind gefragt: teilweise ist die einzige, es komplett zu lassen. Muss ein neuer Versuch her?

Conor will mehr gegen das Klima machen. Es wird vorgeschlagen ihn rechtzeitig im voraus mit einem Vorschlag zu kontaktieren. Die Forstis sollten jetzt oder im Frühling mit ihm in Kontakt treten, am Besten zu einem Treffen in Person.

Es sind ungefähr 7kg CO₂ pro Person, was im Vergleich zu einem täglichen Ausstoß untergeht. Das Schiffchenversuch kann vielleicht skaliert werden.

GO-Antrag auf auf Schließung der Redeliste.

GO-Antrag auf neuer Topf, Vertrauenspersonenwahl.

3 Checkliste/Kalender

- Datenschutz
Datenschutz ist wichtig. Daten aus der Erstphase gerne löschen wenn sie noch

existieren

- Unbeantwortete Mails
Der Walther aber da gibts schon einen Topf
- CERN-Fahrt
Wir warten auf die Uni und Plakate müssen mal aufgehangen werden
- Website
Gibt nichts neues

4 Lehramtsfrühstück

Es war Erstis-Lehramtsfrühstück. Lass das mal jedes Jahr machen! Auch für nicht-Erstis.
Keine Gegenstimmen :)

5 Vertrauensperson (Abstimmung)

Es gibt zwei Vertrauenspersonen, eine jeden Geschlechts. Letztes Jahr waren das Enya und Conner.

Aber was macht eine Vertrauensperson eigentlich? - In den Kummerkasten gucken und die Kummerkasten-Mails bearbeiten (mit Datenschutz und so).

Wen nominieren wir? - z.B. dieselben nochmal? Es folgt eine geheime Abstimmung. Connor will mehr Kummer (damit er auch mal helfen kann). Enya schließt sich Connor an.

Conner und Enya und Conner und Enya und Enya und Conner und Conner und Enya und Conner und Enya und Eckie und Enya und Conner und Enya und Conner und Enya und Conner und Conner und Enya und Enya und Conner und Enya. Enya und Conner und Enya und Conner und Conner und Enya. (ohne Gewähr)

Beide sind gewählt - Juhu!

6 Unsere FS-soll schöner werden (Abstimmung)

Anton ist nicht da, Grey soll das machen, Grey weiß aber nicht was. Wir müssen noch einen Geldbetrag loswerden.

Das Geld soll aus dem Fachbereichstopf Physik beim StuRa kommen wegen der **Auszahlungsanordnung**, die im Folgenden beschlossen geworden sein wird.

Zunächst soll ein Teil des Topfes für eine Metro-Rechnung aus der Ersti-Phase verwendet werden. Der Betrag beläuft sich auf 300,64€.

Metro Rechnung (FS Physik) (300,64€)

| Option | Stimmen | Reihung |
|------------|---------|---------|
| Ja | 21 | 1 |
| Nein | 0 | 2 |
| Enthaltung | 0 | 0 |

Außerdem möchten wir unseren Fachschaftsraum umgestalten. Viele Lagerräume werden nicht effizient genutzt, deswegen sollen statt alten Holzregalen neue Schwerlastregale mit Euroboxen angeschafft werden. Nicht so schön, aber praktisch und ohne Herausfallgefahr. Generell praktisch! Der Betrag wandelt in der Größenordnung von unter 600€. Es wird eine Aufräum- und Umsortieraktion geben. Diese wird koordiniert von der Unsere-Fachschaft-soll-schöner-werden-Gruppe. Conner braucht Mathe-Nachhilfe.



Lagerregale (FS Physik) (599,36€)

| Option | Stimmen | Reihung |
|------------|---------|---------|
| Ja | 21 | 1 |
| Nein | 1 | 2 |
| Enthaltung | 0 | 0 |

Wir können mal die LEDs aufhängen die wir haben.

7 MUELLER

Conner hat geplant und zeigt was er geplant hat. Termin ist der 13.11. (Donnerstag in zwei Wochen). Es gibt einen Grill mit Essen, man kann drinnen (Aquarium) und draußen feiern weil letztes Jahr draußen kalt war und mimimi.

Glühwein ist super, Henri auch und er kümmert sich um Getränke (muss nur wissen wie viel).

Bei Regen abblasen und/oder verschieben. Samuel hat Plakate gemacht :).

Wir brauchen definitiv Lichter für die Lichterfeier. Jannis macht ne Präsentation mit Optionen, nächstes mal wird's abgestimmt.

Start wird um 18:00 sein

8 FFP-2 Masken

Quanton ist nicht da, Markus übernimmt:

Es wäre gut, welche für nicht-medizinische Zwecke zu kaufen, damit wir in den Keller rein und lebendig wieder raus können. FFP3 wäre auch gut.

Wir können mal beim Stura fragen (Kai macht das). Wir quatschen wieder wenn Quanton da ist.

Markus hat Kontakte, die es billig machen können (nicht der Jens)

9 Tag der offenen Tür <- Ersticafe <- Mail Walter

Am 19.11. ist Tag der offenen Tür, Schüler*innen kommen vorbei und schauen sich das ganze Uni-Ding mal an! Letztes Jahr haben wir ein noch-nicht-Ersti-Café gemacht. Wir müssen Sachen einkaufen - Lilly und Markus machen das.

Wollen Menschen dabei sein? Wir müssen neue Menschen von Physik überzeugen (siehe Wir sterben aus, letzte Woche)

10 Regal Aquarium

Es ist ein Regal im Aquarium kaputt. Wir könnten einen Ersti es reparieren lassen oder einfach ein neues kaufen. Jael guckt mal. Der Ersti soll es trotzdem mal probieren (**nicht aus Unterhaltungszwecken**)

11 Getränkeliieferungen

Heute war der Getränkemensch da. Kostenlos ist die Lieferung im Zukunft erst ab 36 Kästen Bestellung. Deswegen kostet es jetzt 10€ pro Lieferung.

Mehr Leute sollten beim Abladen da sein.

12 Wer ist für kaputte Tafeln zuständig?

Im Hochhaus SR1, 1. OG. ist eine Tafel kaputt, wem muss man da Bescheid geben?

Es gibt Menschen, bei denen man sich beschweren kann.

13 FachschaftssitzungsAufBaubeAuftragtER (Faubauer)

Jay-Pee macht das. Jay-Pee bekommt deswegen jetzt dafür einen Schlüssel. (Wehe wenn das Zeug nicht steht. Dann wird der Schlüssel entzogen oder so)

14 Sonstiges

- Fachschaftsplakate hängen.
Jemand soll mal den Müller fragen, ob wir Plakate an die Pinwand vorm Hörsaal hängen können.
- War da nicht was mit Prof-Studi-Mentoring?
JA! Haben sich alle Gedanken gemacht? NEIN!
Wie kann man das besser machen? - Mehr Infos, was das eigentlich ist.
Konzept ist aktuell freiwillige Anmeldung für die Studis - aber die haben in den ersten Wochen viel Stress. Später erst anbieten?
Konkurrenz mit MemPhys?
Absoluter Mail Spam in den ersten Wochen - niemand liebt die.

Vorschlag: in der zweiten/dritten Woche (wenn die Anfangs-Informationen-Flut vorbei ist) in der Vorlesung das Konzept vorstellen (und auch die Profs)

Hat gegenseitige Vorteile: Profs werden nahbarer, Profs verstehen Erstis besser.

Profs sollten Bock darauf haben und nicht verpflichtet werden. Es braucht beidseitiges Interesse!

Müller muss Werbung machen weil alle lieben Müller!

- Das wars juhu!

Ende der Sitzung: 19:57 Uhr

Ende der Sitzung: 19:57 Uhr